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Il dizionario riporta: parola di origine 
meridionale ad indicare, senza intento 
spregiativo, il contadino, poi estesasi 
con significato negativo. Sinonimi sono: 
incivile, maleducato, bifolco, buzzurro, 
screanzato, villano, zotico. Da un po' di 
tempo nei media si è aperto un dibatti-
to sulla cafonaggine e, purtroppo, non 
poco vi hanno contribuito anche alcuni 
episodi che hanno avuto quali protago-
nisti sia politici che cosiddetti boiardi. 
Dal dibattito sta emergendo una pre-
cisazione non trascurabile e cioè che 
cafone e maleducato non sarebbero 
per niente sinonimi, ovvero che si può 
essere maleducati ma non cafoni men-
tre se si è cafoni si è quasi certamente 
anche maleducati, o peggio. I francesi 
dicono “mal élevé” (allevato-cresciuto 
male). Si può essere maleducati per 
ignoranza pura e semplice, disinforma-
zione, scarsa o nulla sensibilità. Il cafo-
ne invece sa quello che fa e lo ostenta; 
è esibizionista, prepotente, tracotante, 
volgare. Ricordo che da ragazzo, nella 
mia cittadina natale, i figli di un noto 
“palazzinaro” (poi finito in disgrazia) 
parcheggiavano le loro potenti automo-
bili con il muso fin sotto ai portici della 
piazza, quasi dentro al bar “Centrale”. 
Il vigile passava, si girava dall'altra 
parte e andava a mettere la multa sul 
parabrezza di una “500” che aveva due 
millimetri di ruota fuori dalle strisce del 
parcheggio antistante. Il saluto di quei 
gradassi al vigile era: “Guarda che hai 
un caffè pagato” e quel meschino pure 
ringraziava. Diciamo che un timore 
reverenziale, un malinteso rispetto si 
trasformava in penosa complicità e di 
certo nessuno di voi si stupisce perchè 
è senz'altro accaduto e accade anche 
nella vostra città. Un pomeriggio di tanti 
anni fa, al mare, stavo al bar con amici 
ed arrivò un tizio su una costosa decap-
pottabile che si rivolse alla giovane ca-
meriera in modo scurrile. Il proprietario, 
dal bancone, disse: “Qui serviamo solo 
persone educate”, la risposta fu: “Con 
un assegno compro il bar e anche te”, 
poi se ne andò. Ci rimanemmo tutti male 
e ci scusammo con la cameriera. Vi 

Cafoni comuni e cafoni istituzionali
di Renato Ganèo

I SALUTI del 
SINDACO

IL PUNTO DI VISTA DEL DIRETTORE

sono mondi dove i cafoni hanno cittadi-
nanza piena, sono benvenuti, apprezza-
ti, applauditi, anche invidiati e genera-
no cloni che poi ritroviamo nella nostra 
quotidianità. È il grande spazio televi-
sivo dove albergano tronisti, ereditieri, 
amici e naufraghi. Figure di palestrati 
e maggiorate, produttori di sguaiatag-
gini e gestacci, rumori corporali e pa-
rolacce ed il tragico-triste è che sono 
programmi seguiti, fanno “audience”, 
vengono ripresi poi dalla stampa con 
articoli e servizi su settimanali ad hoc 
che aggiornano sull'evoluzione della 
specie, gli amori, i sondaggi sul “lato B” 
di questa o la “sesta misura” di quella. 
Roba da tesi di laurea direi. I cloni auto-
generatisi li ritroviamo poi dappertutto: 
ci stringono con l'auto al semaforo, ci 
passano davanti allo sportello di un uffi-
cio pubblico, ci chiudono il parcheggio, 
scatenano i loro bambini per la spiaggia 
o il ristorante e al nostro minimo cenno 
di contrarietà scatta il vaff..., le corna, 
il medio alzato, a volte anche con l'a-

iuto della consorte, compagna, amica o 
chi ne fa le veci. Ai loro simili possono 
apparire anche spiritosi, brillanti, fanno 
battute, irridono, ridicolizzano, scherni-
scono e ne godono, si autocompiaccio-
no, specie se colgono il consenso delle 
o degli imbecilli del loro branco. Essere 
ricco non è un demerito e forse non lo 
è neppure essere ignorante, purtroppo 
però la miscela può essere esplosiva 
ed ecco la moglie (ignorante) di lui (ric-
co) fare la prepotente dal parrucchie-
re perchè pretende di essere servita 
subito e giù con “qui non metterò mai 
piede” e il sempreverde “lei non sa chi 
sono io”. E invece lo sanno tutti, anche 
quelli che prima non la conoscevano. 
Un amico di vecchia data è stato inve-
stito sulle piste da sci da un giovanot-
to che gli ha tagliato il percorso; stop, 
sguardi reciproci. Si userebbe scusarsi 
e chiedere “si è fatto male?” e se del 
caso scambiarsi i dati. Non si usa più, si 
riparte invece a razzo alzando il medio 
della mano chiusa. Mi è capitato di fare 
un errore di digitazione nella ricarica 
del cellulare, un 9 anziché un 8 e così 
ho ricaricato un altro. Può accadere e 
la regola corrente è di chiamare, spie-
gare e chiedere che lo sconosciuto ci 
ricarichi a sua volta. Quello invece mi 
ha risposto: “Ah si? Grazie. La prossima 
volta stai più attento”. A volte mi chie-
do se il termine “cafoni” sia giusto o se 
qualcosa tipo “lazzaroni” non sia più 
adeguato; un po' come “bulli” riferito 
ai ragazzi che compiono prepotenze ed 
azioni tali per cui “piccoli delinquenti” 
forse non sarebbe poi così sbagliato 
visto che il codice penale c'entra spes-
so. La cafonaggine dei potenti, politici o 
boiardi che siano, è un settore a parte, 
meno sguaiata ma probabilmente più 
odiosa, proprio perchè si regge sulla 
posizione ricoperta, il ruolo, il potere. 
Con soddisfazione rilevo che la stampa, 

nazionale e locale, non lesina le notizie 
quando si tratta di stigmatizzare episo-
di che danno fastidio, disgustano. Le 
scorte, le sirene ed i lampeggianti blu, 
le palette fuori dal finestrino, le velocità 
stupide per andare... al supermercato, 
dove magari i poliziotti incaricati della 
protezione spingono il carrello della 
spesa. O il personaggio tronfio che va 
in un'assise istituzionale con la pistola 
alla cintola. Ho conosciuto un politico 
(per fortuna ora non lo è più) delle mie 
parti che andava dal barbiere lascian-
do un uomo della scorta all'ingresso 
e l'altro gli stava alle spalle mentre lui 
si faceva tagliare i capelli ed il barbie-
re gli aveva riservato un angolo, una 
specie di separé dietro una tenda. Non 
era assolutamente una scorta di “pro-
tezione”, ma di squallido status, otte-
nuta dietro insistenze e dunque odiosa. 
Quando questo tipo di notizie balzano 
all'opinione pubblica in genere quei 
personaggi non rispondono, lo fanno 
fare al loro ufficio stampa che quasi 
sempre parla di equivoco, di malinteso, 
di contestualizzazione e sciocchezze 
simili. A volte arrivano anche a tirare 
fuori l'assoluta buona fede o l'urgenza 
di un impegno istituzionale esprimendo 
il rammarico dell'interessato. Miserabi-
li bugie. Personalmente vedrei con pia-
cere una legge contro la cafonaggine, 
che prevedesse specifiche punizioni 
contro i cafoni. Fermo restando l'inden-
nizzo di eventuali danni causati, non 
sarei per applicare pene pesanti bensì 
esemplari. Immagino con sottile piace-
re una domenica mattina, nella piazza 
del paese, il maresciallo dei Carabinie-
ri che esegue la sentenza del giudice 
verso il cafone che ha, per esempio, 
parcheggiato su uno spazio riservato 
agli invalidi, mettendo in difficoltà colui 
che ne ha diritto e che ha trovato il po-
sto occupato. La punizione: un paio di 
ceffoni davanti a tutti, con l'avvertenza 
che il maresciallo sia robusto, un pezzo 
d'uomo insomma. Questo per i cafoni 
comuni, mentre per i cafoni potenti cre-
do proprio che non ci si arriverà, quan-
tomeno non in questo secolo.

neo eletto pur titolato 
forse non conosce bene 
le condizioni contrattua-
li e di lavoro). In questo 
campo sono sempre ben 

auspicabili ottimizzazioni per aumenta-
re efficacia ed efficienza nei servizi ai 
cittadini e agli operatori economici, ma 
contano di più interventi strutturali su 
servizi e funzioni che peraltro, richiede-
rebbero nuovi investimenti difficilmen-
te realizzabili a causa del blocco della 
spesa pubblica. Un cane che si morde la 
coda... la demagogia non aiuta, distoglie 
dalla realtà! Nonostante i pochi mesi di 
attività, qualche buon risultato l’abbia-
mo già raggiunto, con l’avvio del nuovo 
servizio di asilo nido. Dopo l’incessante 
lavoro svolto dall’Ass.re Mary Basso nei 
mesi di giugno e luglio, per la predispo-
sizione del bando di gara, completate 
le attività di affidamento definitivo, dal 
15 settembre la struttura è pienamente 
operativa e ci sono già una quindicina 
di bambini presenti. Le iscrizioni sono 
tuttora aperte ed invito i genitori a far 
visita alla struttura nell’OPEN DAY 4 otto-
bre p.v., toccando con mano sia la qua-
lità della struttura che la professionalità 
degli operatori ed educatori. Il servizio è 
gestito in concessione attraverso la coo-
perativa La Goccia, che ringrazio pubbli-
camente per l’interesse mostrato verso 
la nostra struttura, proponendo già in 
fase di gara una serie di investimenti di 
qualità sugli arredi sia interni che esterni 
(per es. sul locale cucina) e soprattutto 
assegnando personale molto qualificato, 
attento ed esperto. A dispetto di qualche 
malalingua, sottolineo che la gestione 
e le assunzioni di personale sono sotto 
la responsabilità della stessa che, per-
tanto, si muove in completa autonomia; 
l’amministrazione scrivente peraltro l’ha 

invitata a privilegiare, qualora possibile 
e opportuno, operatori residenti in Fon-
taniva. Prima di congedarmi vi informo di 
due eventi estremamente positivi e che 
erano obbiettivi di questa amministrazio-
ne. Fontaniva è risultata beneficiaria di 
un cospicuo finanziamento del Governo 
Italiano, per la messa a norma antisismi-
ca e la riqualificazione energetica della 
scuola elementare F. Filzi di S. Giorgio in 
Brenta, col decreto “Sblocca Italia”, con 
oltre 300.000 € da destinare, insieme ad 
altre somme che dovremo ricavare dal 
nostro bilancio per complessivi 420.000 
€. I lavori dovranno essere appaltati en-
tro la fine dell’anno in corso e terminati 
entro il 2015. Un ulteriore finanziamento, 
anche questo a seguito di nostre istan-
ze precedenti, per complessivi 25.000 €, 
è giunto dalla Regione Veneto grazie a 
un bando specifico per la riduzione del 
cosiddetto “Digital Divide”. Attraverso 
queste somme saremo in grado di rea-
lizzare nuove postazioni per l’accesso 
ad Internet gratuito e di predisporre dei 
punti di connettività gratuita wireless 
distribuiti sul territorio comunale, in 
particolare nelle piazze. Come vedete la 
nuova amministrazione si sta muovendo! 
Chiudo augurando a tutti gli alunni ed 
insegnanti delle scuole di Fontaniva un 
sereno e proficuo anno scolastico che 
serva a formare al meglio i nostri ragazzi, 
non rendendo vani i tanti sacrifici dei ge-
nitori e di quanti collaborano con lealtà e 
dedizione all’educazione e al progresso 
delle nuove generazioni di fontanivesi. 
Questa amministrazione sarà sempre al 
loro fianco.
Infine faccio i migliori auguri di buon la-
voro al servizio del paese al rieletto pre-
sidente della Pro Loco Giuliano Occini e 
al nuovo direttivo.

Lorenzo Piotto

Cari Fontanivesi,
con il mese di luglio e con l’individua-
zione della figura del Presidente del 
Consiglio e del suo vice, è giunta a com-
pletamento la compagine che condurrà 
l’attività amministrativa almeno fino alla 
metà del mandato in corso. Anche i re-
stanti consiglieri comunali di maggio-
ranza eletti lavorano già al fianco degli 
assessori con deleghe specifiche e a 
metà mandato, quindi alla fine del 2016, 
avverrà una rotazione all’interno della 
Giunta, che quindi verrà rinnovata com-
pletamente, insieme con il Presidente 
del Consiglio comunale, come promesso 
in campagna elettorale e già deliberato.
Non desidero soffermarmi a commenta-
re gli scritti di una parte della minoranza, 
che sono circolati per il paese nel mese 
di agosto, additando alcuni di noi come 
“caregari”, “ipocriti”, primedonne av-
vezze alla spartizione del potere, e alla 
ricerca di chissà quale equilibrio politi-
co. Respingo tutto ai mittenti, e ribadisco 
il fatto che la nostra è una lista civica 
che non persegue obbiettivi partitici, che 
lavoriamo in un clima di collaborazione e 
rispetto, e che le scelte effettuate sono 
condivise tra tutti. Tutto il gruppo di mag-
gioranza e le attività stesse beneficiano 
così di un capitale umano più ampio e 
ricco di esperienze e di propositività. 
In particolare i fatti e le iniziative com-
merciali organizzate durante le scorse 
domeniche confermano la piena opera-
tività e determinazione di perseguire gli 
obiettivi del programma amministrativo 
da parte dell’intera Giunta comunale e in 
particolare ovviamente dell’ass. Antonia 
Trento, oggetto di meschine e infondate 
speculazioni “politiche” negli ultimi gior-
ni. Questi primi mesi di amministrazione 
ci hanno visto alle prese con l’approva-
zione del Bilancio di Previsione 2014, e 

con la definizione delle 
nuove aliquote di IMU e 
TASI. A questo proposi-
to desidero sottolineare 
l’importanza delle scelte 
condivise in maggioranza ed in parti-
colare con l’Ass.re al bilancio Riccardo 
De Franceschi, in particolare la volontà 
di non applicare l’addizionale comunale 
IRPEF. Di fronte alla sempre maggiore 
riduzione dei trasferimenti e alle nuove 
imposizioni dello Stato, abbiamo ritenuto 
importante introdurre detrazioni per i nu-
clei familiari e per i meno abbienti, utiliz-
zando tutte le opzioni possibili, e rimodu-
lando in ribasso l’aliquota IMU su attività 
produttive, commerciali di vicinato e per 
le case cedute in comodato d’uso gratui-
to ai parenti stretti in linea retta, in modo 
da alleggerire la pressione della nuova 
TASI, che sarà 2 x mille per tutte le ca-
tegorie catastali. All’interno un articolo 
spiega il dettaglio delle scelte operate, 
con il fine di mantenere un adeguato 
supporto al sociale, all’istruzione pub-
blica ed alle attività culturali del paese, 
nonché di far fronte alle spese sempre 
crescenti per il mantenimento dei servizi 
e delle strutture pubbliche. Chi critica le 
nostre scelte, magari facendo confronti 
parziali con altri comuni, omettendo op-
portunisticamente di indicare le aliquote 
IMU e l’applicazione in essi dell’addizio-
nale comunale IRPEF, non sa o finge di 
non sapere che ogni comune fa realtà a 
se stante in quanto a rendite catastali, 
struttura sociale ed economico-produt-
tiva. Tutto ciò ci sembra demagogico e 
semplicistico, si commenta da solo. Non 
credo che nel comune di Fontaniva vi 
sia “grasso che cola” e quindi l’azione 
dell’amministrazione comunale non può 
essere rivolta semplicisticamente alle 
spese per il personale (di cui qualche 

Vittorio Sgarbi visto da Giancarlo Sartore

Anche per l’anno 2014 il Comune di 
Fontaniva ha partecipato al Bando per 
la concessione di contributi per l’attiva-
zione di progetti di Servizio Civile degli 
Anziani. Il progetto creato, una volta 
approvato e finanziato dalla Regione 
Veneto avrà come obiettivo quello di 
valorizzare l’anziano all’interno della 
nostra comunità come cittadino che 
può ancora ricoprire un ruolo attivo e 
usare la propria esperienza e le proprie 
competenze per rispondere alle esigen-
ze espresse dalla comunità. L’anziano 
infatti è il custode di ideali e valori che 
reggono e guidano la convivenza socia-
le e custode di una memoria collettiva 
da valorizzare. Le persone selezionate 
per partecipare al progetto potranno 
occuparsi della supervisione di aree 
pubbliche, trasporto urbano e scolasti-
co, oltre ad altre necessità da rilevare 
in corso d’opera. Potranno partecipare 
tutte le persone che avranno compiu-
to sessanta anni e titolari di pensione 
ovvero non devono essere lavoratori, 
subordinati o autonomi; la selezione 
terrà conto prioritariamente della si-
tuazione reddituale e dell’opportunità 
di garantire il ricambio di persone non 
ancora beneficiarie. Verrà diffuso un 
avviso comunale pubblico al momento 
dell’approvazione del progetto.

Sarà distribuito in 
piazza domenica 19 
ottobre tutta la mattina 
fino alle 13:00.

IL DOLCE DEL BEATO 

Bando: SERVIZIO 
CIVILE ANZIANI

Seguici su Facebook



VENDITA COLORI E VERNICI PER EDILIZIA ED INDUSTRIA
CONTROSOFFITTI, CARTONGESSO ED ACCESSORI,
SISTEMI TERMICI A CAPPOTTO ED ACUSTICI,
RISANANTI E DEUMIDIFICANTI,
PROTETTIVI E CONSERVATIVI,
ASSISTENZA TECNICA E
CONSEGNE IN CANTIERE

Punto vendita:
Via dei Longobardi, 9 - 35014 FONTANIVA (PD)
Tel./Fax +39 049 944 5200 - Cell. +39 349 135 7331
colori@edilrodighiero.it - www.edilrodighiero.it

Rivenditore autorizzato

Sulla strada,
per voi

tutto l’anno!

Via del Progresso, 20 - FONTANIVA (PD)
tel. 049.5942579 - cell. 348.4230140-1

trasportipellanda@libero.it
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Politica Fiscale e Bilancio di previsione 2014Sul tema tasse ecco un articolo tratto dalla Voce dei Berici del 3.8.2014

RESOCONTO MANUTENZIONI

La politica tariffaria dell’A.C. per il 2014, appro-
vata a fine luglio u.s. dal Consiglio Comunale, 
ha come base di partenza la necessità di co-
prire il mancato rimborso dello Stato per l’IMU 
sull’abitazione principale, pari ad Euro 830.000, 
e i minori trasferimenti del fondo di solidarietà 
comunale pari a circa 160.000 Euro.
Un altro dato di significativa importanza è il fat-
to che la nuova legge di stabilità non prevede 
più l’IMU sulle abitazioni principali; inoltre, le 
aliquote IMU, rispetto al 2013, sono state rimo-
dulate anche in funzione della nuova tassazione 
TASI.
Questa amministrazione si è impegnata da su-
bito per mantenere quanto promesso in campa-
gna elettorale e per l’anno 2014 ha proposto una 
politica fiscale di abbassamento dell’aliquota 
IMU per le case cedute in comodato d’uso gra-
tuito ai parenti stretti in linea retta (genitori e 
figli), dopo aver monitorato i riflessi in termini di 
minor gettito sul 2014.
Un forte segnale è stato dato anche ai proprie-
tari di fabbricati produttivi ed artigianali, per i 
quali è stata abbassata l’aliquota IMU dall’8,8 
al 8,3 per mille; inoltre, si è voluto tutelare mag-
giormente le attività commerciali, per le quali 
l’aliquota IMU è stata abbassata al 7,6 per mille.
Per quanto riguarda la TASI, l’amministrazio-
ne ha ritenuto opportuno applicare la stessa 
aliquota del 2 per mille per tutte le categorie 
catastali: considerata tale imposta a copertura 
dei servizi indivisibili, proprio perché indivisibili, 
crediamo sia equo e corretto che tutti i citta-
dini concorrano in egual misura affinché essi 
vengano garantiti. A tal proposito, ricordiamo 

che i servizi indivisibili riguardano, in parti-
colar modo: l’istruzione (elementare e media), 
l’illuminazione pubblica, la protezione civile, la 
viabilità, la polizia locale, i servizi demografici, i 
servizi cimiteriali e l’assistenza sociale, per un 
totale di circa 1,2 milioni di euro.
Particolare attenzione è stata garantita ai nu-
clei familiari con figli e/o con situazione di disa-
gio prevedendo: una detrazione per abitazione 
principale pari ad €. 50 per ciascun figlio di età 
non superiore a 26 anni; una detrazione di €. 50 
nel caso in cui, nel nucleo familiare, vi sia una 
persona portatrice di invalidità e una detrazio-
ne, pari a €. 50, per ogni persona oltre i 65 anni 
di età e titolare, in termini di reddito, di sola pen-
sione minima.
Si ricorda che il Comune di Fontaniva non ha 
mai applicato l’addizionale Irpef e sarà nostro 
impegno cercare di non introdurla negli anni 
a venire.
Dal Bilancio di previsione 2014 si evince la rile-
vante attenzione rivolta al sociale e alla tutela 
delle fasce più deboli del nostro territorio: la 
politica fiscale adottata e proposta al Consi-
glio è stata valutata proprio per garantire tutti 
i servizi in essere a favore del cittadino, oltre 
ai contributi destinati alle persone in difficoltà 
e alle molte associazioni di Fontaniva, che con-
ferma la volontà di questa A.C. di continuare a 
valorizzare le forze del volontariato locale, pro-
muovendone la loro attività a beneficio di tutta 
la comunità.

L’assessore al Bilancio
Riccardo De Franceschi

La voce
della minoranza consigliare
UNITI PER UNIRE

Capogruppo S. Bonaldo

Il 31 Luglio 2014 è stato 
convocato il Consiglio Co-
munale per deliberare il Bi-
lancio preventivo del 2014. 
Il Bilancio è un documento 
fondamentale per la pro-
grammazione della mac-
china pubblica, dove vengono definite le linee 
programmatiche, le entrate e le uscite. Sono 
indicate, spese per oltre € 7.000.000. Di tale spe-
se, oltre il 60% (oltre 4.000.000 €) sono relative a 
spese correnti (costo dei dipendenti comunali, 
energia elettrica, acquisto di beni e servizi dei 
varii uffici comunali). Tali spese, di anno in anno, 
hanno subito un notevole aumento. Per far fron-
te a queste spese ed alla riduzione dei trasferi-
menti dello Stato Centrale, l’amministrazione in 
carica ha introdotto nuove imposte, tra queste 
la TASI, con aliquota pari al 2 per mille. La Tasi, 
si applica anche alla prima casa, pertanto tutti 
i Fontanivesi dovranno mettere mano al porta-
foglio per far fronte a questa nuova imposta. I 
comuni limitrofi, hanno deliberato aliquote infe-
riori, ad esempio S. Giorgio in Bosco pari a 1 per 
mille, Galliera Venete pari a 1,5 per mille, Carmi-

gnano d Brenta 1,5 per mille 
senza tagliare i servizi o in-
crementando altre imposte. 
Il gruppo consiliare Simone 
Bonaldo Sindaco - Uniti per 
Unire, ha proposto una ri-
duzione della spesa, senza 

riduzione dei servizi erogati. Non è populismo, 
demagogia, come qualcuno ha detto, ma 2 pro-
poste concrete:
- Accorpamento dei settori, riducendo le figure 
ai vertici delle unità operative comunali;
- Rivedere la figura del Segretario Comunale 
(compenso medio lordo, per i 3 comuni con-
venzionati pari 120.000 €). Purtroppo queste due 
proposte non sono state accettate.
Non siamo convinti che “un po’ di grasso che 
cola” c’è e che una buona amministrazione, in 
tempo di crisi, debba porsi il problema della ri-
duzione della spesa corrente.
Se questo verrà fatto, le imposte comunali di-
minuiranno sensibilmente, con notevoli bene-
fici per tutti i Fontanivesi. Nei prossimi consigli 
Comunali, faremo altre proposte concrete, nella 
speranza che queste vengano accolte.

Si elencano di seguito alcuni degli interventi 
che si sono conclusi in questi ultimi mesi:
1.  Lavori di posa in opera di n.40 motori elettrici 

per l’apertura “a vasistas” e la chiusura dei 
serramenti della palestra della scuola secon-
daria di primo grado “L.B. Alberti”

2.  Completato il secondo sfalcio di tutte le aree 
a verde pubblico del territorio comunale, è 
in corso il terzo sfalcio a cura del personale 
operaio comunale;

3.  Completato il secondo sfalcio dei cigli stra-
dali del territorio comunale in carico a ditta 
esterna, è in corso il terzo sfalcio dei cigli 
stradali.

Continua la costante raccolta di rifiuti ab-
bandonati per garantire il decoro del territorio 
comunale; si richiede la collaborazione della 
cittadinanza tutta per segnalare ogni situazione 
anomala rilevata.
Sono garantite in modo continuo e su tutto il 
territorio le manutenzioni ordinarie varie quali 
ad esempio piccole riparazioni presso pubblici 
edifici e manutenzioni strade con il ripristino di 
buche ed avvallamenti.
Si ricorda che a partire dal 01 Agosto 2013 è 
cambiata la gestione degli impianti di illumi-
nazione pubblica e semaforici a Fontaniva a 
seguito all’adesione alla Convenzione CONSIP. 
Per i cittadini è a disposizione il numero verde 
800-382960, attivo 24 ore su 24 tutto l’anno per 
segnalare guasti o disservizi negli impianti pre-
senti nel territorio comunale.
Si mettono in rilievo alla Cittadinanza alcune 
problematiche legate alla gestione delle aree 
a verde pubblico e in particolare le seguenti:
1.  L’area adibita a parco gioco in P.tta dell’Avie-

re è oggetto di atti vandalici continui da parte 

(a quanto segnalato dai residenti) di adole-
scenti e giovani che la utilizzano come punto 
di ritrovo; negli ultimi anni sono stati danneg-
giati ripetutamente i cestini portarifiuti, la tor-
retta gioco, le panchine, nonché imbrattata 
di scritte e di rifiuti di vario genere (anche 
siringhe e bottiglie rotte) tutta l’area, causan-
do in tale modo la cessazione della frequen-
tazione del parco da parte dei più piccoli e 
dei rispettivi genitori. Il presente ufficio ga-
rantisce periodicamente la pulizia e lo sfalcio 
dell’area stessa ma ciò non risulta sufficiente 
ad arginare tale problema, pertanto si chiede 
ai cittadini residenti in prossimità dell’area 
oggetto di discussione di collaborare segna-
lando alla Polizia Locale (tel. 049 5949927 / 
930) ogni eventuale episodio di disturbo alle 
quiete pubblica o atto vandalico alle cose di 
utilizzo pubblico ivi presenti al fine di arginare 
questo atteggiamento di disprezzo e rieduca-
re le persone al rispetto di ciò che appartiene 
a tutti ed è in carico alla collettività;

2.  Si informa che per la manutenzione delle aree 
adibite a verde pubblico sono impegnati solo 
gli operatori comunali e il relativo parco mac-
chine ed attrezzature disponibili, pertanto si 
riescono a garantire solo n.3 / 4 sfalci com-
pleti del verde di tutto il territorio comunale 
nell’arco dell’anno a differenza del servizio 
che si garantiva fino a cinque anni fa quando 
il servizio era affidato in appalto a varie ditte 
che garantivano n.6 / 7 sfalci completi all’an-
no; ad oggi non c’è la possibilità economica 
di appaltare gli sfalci stessi in quanto l’avven-
to del Patto di Stabilità ha comportato un ta-
glio al “portafoglio” del settore Manutenzioni 
superiore al 50%.



La raccolta continua in Via degli Alpini, 4 a FONTANIVA (quartiere Maglio, dietro Municipio)

Aiuta
l’ambiente

e aiuti

www.ailpadova.net

La raccolta
di tappi per AIL

è arrivata a febbraio a 14.000 Kg. Ringraziamo tutti voi per l’impegno!

NON
BUTTATE

SPAZZATURA
!!!

AZIENDA CERTIFICATA BSI
BS OHSAS 18001:2007 (OHS 562117)
BS QMS ISO 9001:2008 (FS 569406)

Via della Meccanica, 1 - 35014 Fontaniva (PD)
Via Campanello, 12 - S. Giorgio in Brenta (PD)
Tel. 049 9420200 r.a. - Fax 049 9420232
www.ri-me.net - info@ri-me.net
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Aperto l’Asilo Nido Comunale

Finalmente al via l’ultimo cantiere
del restauro di Villa Borromeo-Fantoni

15 settembre 2014 si sono ufficialmente aperte le 
porte per accogliere i bambini dai tre mesi ai tre 
anni nel nuovissimo Asilo nido “Beato Bertrando” 
di Fontaniva. Lunedì mattina, all’arrivo all’asilo 
i bambini e genitori sono stati accolti dal perso-
nale con pluriennale esperienza che li ha pa-
zientemente accompagnati nel difficile momento 
dell’inserimento e del distacco in un clima disteso 
e accogliente. Per i genitori sono previsti incontri 
di formazione-informazione per affrontare con 
serenità le varie fasi dello sviluppo e bisogni ali-
mentari di ogni fase della crescita; sono previsti 
inoltre convenzioni con aziende locali e farmacia 
comunale per agevolare economicamente le fa-
miglie. Gli orari dell’asilo sono stati impostati il 

Dopo la consegna formale dei lavori alla ditta Si-
cop di Venezia, avvenuta il 21 maggio 2014 da parte 
dell’ufficio tecnico comunale alla presenza del sin-
daco Marcello Mezzasalma, del vice e assessore 
ai LLPP Piotto Lorenzo e dell’ass. alla cultura Erne-
sto Spessato, finalmente a fine agosto si è avviato 
il cantiere del 2° e definitivo stralcio del restauro 
con le preliminari operazioni di messa in sicurezza 
dell’area. I lavori dovranno terminare entro ottobre 
2015, impegnando circa 500 giorni lavorativi. È già 
completato l’allestimento del ponteggio perimetra-
le di sicurezza, si interverrà poi con la demolizione 
di opere interne inutilizzabili, con gli scavi neces-
sari nel seminterrato con i sottofondi, i pavimenti e 
il restauro dei muri per le diverse destinazioni d’u-
so degli ambienti interni secondo gli spazi definiti 
dal progetto, approvato dopo laboriosa e minuzio-
sa verifica di ogni dettaglio architettonico e logi-
stico dalla Soprintendenza di Venezia. Seguiranno 
gli altri interventi previsti dal cronoprogramma dei 

lavori complessivi. Alla fine potrà essere allestito 
il Museo della cultura contadina e del Territorio 
della Brenta, destinazione scelta per la prossima 
valorizzazione della villa, in cui saranno efficace-
mente esposti i cari reperti del vecchio Museo 
donati dalla popolazione alcuni decenni fa. La villa 
diventerà altresì sede di esposizioni temporanee 
e permanenti, eventi culturali (artistici, musicali, 
teatrali all’aperto), show room per i prodotti tipici 
locali, spazio per associazioni ed eventi pubblici 
e privati, nonché di matrimoni ed altre cerimonie 
pubbliche e private. L’intenzione dell’A.C. è di af-
fidare la gestione del complesso ad una apposita 
associazione culturale, “Amici di Villa Borromeo”, 
cui potranno aderire tutti i cittadini appassionati e 
disponibili. La villa sarà infine "affidata" alla cura 
speciale degli alunni fontanivesi con un apposita 
convenzione con le scuole, che garantirà speciali 
condizioni d’uso e di accesso ai ragazzi del posto 
e alle loro famiglie.

più possibile in sintonia con le esigenza dei ge-
nitori, con apertura anche nel periodo natalizio e 
pasquale, e, compatibilmente con il numero delle 
richieste, anche durante le vacanze estive. La ret-
ta viene calcolata sulla base dell’Isee e sui criteri 
di residenza... L’asilo è sito in via Delle Querce vi-
cina ad altri servizi come il Parco inclusivo, il su-
permercato e il centro sportivo e facilmente rag-
giungibile da ogni direzione. Il 4 ottobre p.v. l’asilo 
organizza un open day dalle 10 alle 13,00 per ge-
nitori e bambini che sono interessati a conoscere 
la struttura, nell’occasione saranno funzionanti 2 
laboratori per i bambini seguiti dalle educatrici. 
L’amministrazione augura a tutti i piccoli ospiti e 
alle famiglie una... felice crescita!

un altro sogno (un nuovo servizio 
pubblico) diventato realtà

PEGORARO MERCEDE ha compiuto i suoi primi 100 
anni nel gennaio scorso, purtroppo in un momento 
un poco infausto dovuto alla frattura di un femore. 
Mercede si é ristabilita. Ha affrontato entrambe 
le guerre mondiali in anni difficili per la numerosa 
famiglia (due fratelli e sei sorelle). Una di queste 
suor Inès ha 93 ed è missionaria in Ecuador.

L’aria di FONTANIVA FA 
BENE ...almeno alle nostre 

care signore ultracentenarie

ROSALIA TRENTO il 30 settembre ha compiuto la 
bellezza di ben 104 anni. La signora Rosalia è stata 
festeggiata dal sindaco Lorenzo Piotto accolto nella 
sua abitazione nel quartiere Resistenza attorniata 
dai parenti. A salutare l’anziana e ancora ben vigile 
Rosalia c'era anche la nipote Trento Antonia, asses-
sore alle attività commerciali. La signora Rosalia ha 
spento con energia la candelina di rito e con voce 
sicura ha detto il suo “grazie di cuore” agli ospiti.

Sono molti i fattori della salute e della longevità 
delle persone sicuramente, tra questi forse non 
vanno trascurati l’ambiente e l’aria stessa del pae-
se in cui si vive... Senza soffermarci sul fatto che... 
sono tutte donne, ci fa piacere oltre che elencar-
le insieme in ordine di anzianità: Trento Rosalia 
(1910), Cerchiaro Rina e Cecchin Angela (1912), 
Nardotto Maria, Pegoraro Mercede e Cecchetto 
Maria Angela (1914), poter riportare qualche dato 
biografico almeno di alcune di loro.



NUOVA
GESTIONE

RISTORANT
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INVESTIRE SUI FONDI EUROPEI Positivo bilancio del progetto SORTIRNE TUTTI ASSIEME
L’amministrazione comunale nel mese di Luglio ha 
deciso di investire sui fondi Europei, inviando due 
risorse interne al corso base in Europrogettazio-
ne, tenuto da un’azienda di Udine. I bandi Europei 
infatti sono suddivisi in diversi programmi: Europe 
2020 è il macro programma fatto di obiettivi che 
l’Europa (e quindi anche l’Italia) si è imposta di 
raggiungere entro il 2020, ovvero innalzamento del 
tasso di occupazione, aumento degli investimen-
ti in ricerca e sviluppo, aumento dell’efficienza 
energetica, riduzione dell’abbandono scolastico, 
diminuzione delle persone a rischio di emargi-

nazione e povertà. È per questo che all’interno di 
Europe 2020 sono stati create degli specifici bandi 
divisi per settore, a cui anche il nostro comune può 
partecipare. Il vincolo per la partecipazione, però, 
è la presentazione di progetti con altri Comuni, o 
centri di ricerca, o Università o imprese, risulta per 
questo necessario continuare a “fare rete” per ot-
tenere delle risorse che, da solo, il Comune di Fon-
taniva non potrebbe raggiungere. Per chiunque 
fosse interessato ad avere maggiori informazioni 
sui Bandi Europei, può visitare il sito della C. E. 
http://ec.europa.eu/europe2020/index_it.htm

Il progetto SORTIRNE TUTTI ASSIEME, avviato 
l’anno scorso dagli assessorati alle Politiche 
sociali e Pubblica Istruzione, interessando 5 
comuni: Fontaniva (capofila), Galliera Veneta, 
Grantorto, San Martino di Lupari e Santa Giu-
stina in Colle, si è realizzato ed stata completa-
ta la rendicontazione. Esso si è rivolto soprat-
tutto ai ragazzi in difficoltà delle scuole medie 
locali. Il progetto è stato finanziato attraverso 
il Bando regionale “GIOVANI, CITTADINANZA 
ATTIVA E VOLONTARIATO - Seconda edizione” 
della Regione Veneto con € 10.800,00. I comu-
ni hanno partecipato per il 10% del contributo 
regionale.
Questo progetto, avviato ufficialmente il 
20/12/2013 è nato dalla collaborazione tra 
Comune di Fontaniva, ente capofila, e le as-
sociazioni del territorio, in particolare l’Asso-
ciazione Maranathà che si è avvalsa di 8 gio-
vani fontanivesi per gli interventi programmati 
a Fontaniva. I nostri 8 giovani, ognuno con la 
propria esperienza e le proprie competenze 
hanno seguito 5 ragazzini delle scuole medie 
affiancandoli individualmente in classe, e altri 
20 affiancandoli nell’orario pomeridiano.
Da uno di essi abbiamo ricevuto un’interes-
sante testimonianza di questa esperienza for-
mativa e di assistenza ai preadolescenti.
“Dalla seconda metà di Aprile di quest’anno 
fino alla prima settimana di giugno ho avuto 
la possibilità di collaborare con la Scuola Se-
condaria di I grado “L. B. Alberti” di Fontaniva 
nell’ambito del progetto “Sortirne tutti assie-
me”. L’obiettivo principale era di offrire agli 
alunni più in difficoltà un supporto metodolo-
gico nello studio e, nello stesso tempo, a noi 
giovani partecipanti un’opportunità di collabo-
razione e condivisione per provare a mettere a 
frutto le nostre capacità e propensioni.
Dopo un iniziale momento di formazione ge-
nerale, gestito dall’Associazione Maranathà, 
e di organizzazione di tempi e modi di realiz-

“Ho imparato che il problema degli altri è uguale al mio.
Sortirne tutti insieme è la politica. Sortirne da soli è l’avarizia.” Don Milani

zazione delle attività, oltre che di conoscenza 
reciproca con i vari tutor/referenti, ho cercato 
di dare inizio ad un mio percorso specifico di 
recupero e di sostegno per la preparazione 
agli imminenti esami dei ragazzi di classe ter-
za. Inizialmente ho registrato uno scarso spiri-
to di partecipazione e collaborazione nonché 
una mancanza pressoché totale di interesse 
da parte degli alunni nei confronti delle mate-
rie oggetto di studio (nel mio caso l’italiano, la 
storia e la geografia).
Le attività includevano: il ripasso generale, 
svolto in maniera collettiva, degli argomenti in 
cui i ragazzi sentivano di possedere più caren-
ze, l’esercitazione ai fini dell’esame attraverso 
facsimili di prove INVALSI ed infine l’orienta-
mento e l’aiuto nell’elaborazione di una tesina 
multidisciplinare da esporre durante la prova 
orale all’esame.
Durante tutto il tempo del progetto ho sempre 
cercato di stimolare nei ragazzi il desiderio di 
mettersi in gioco attivamente, anche sbaglian-
do, e di spingersi a migliorare. L’utilità e la fina-
lità del progetto in sé sono dunque indubbie, 
tuttavia affinché non si ripeta meccanicamen-
te, ma migliori e si perfezioni nel corso degli 
anni, ritengo possa essere utile introdurre delle 
modifiche vantaggiose. Per esempio conviene 
attivare un corso iniziale con fini pedagogici, 
che offra ai futuri educatori una preparazione 
più specifica per quel che riguarda il confronto 
attivo e diretto con i preadolescenti; ancora, è 
opportuno suddividere i ragazzi in classi di stu-
dio pomeridiano basate sul livello di difficoltà e 
di preparazione di ogni singolo alunno.”
Tutti i ragazzi e le famiglie sono invitati alla 
serata conclusiva del progetto, 9 ottobre 2014, 
ore 20,30 al Centro Nicolini, dove sarà possi-
bile vivere momenti di scambio di opinioni tra 
giovani ed adulti e ci sarà anche Stefano Laffi, 
ricercatore di Milano che presenta il suo re-
cente libro “La congiura contro i giovani”.

Positivo il bilancio della prima serata d’incontro 
dell’Amministrazione Comunale con le Associa-
zioni Fontanivesi, tenutosi il 15 luglio scorso, nel 
Centro Padre Odone Nicolini. La serata è stata 
condotta dal neo Assessore alle Politiche So-
ciali, Mary Franca Basso, con la presenza di una 
quarantina di Associazioni Fontanivesi, iscritte o 
non all’ Albo Comunale. Insieme si è potuto riflet-
tere sul ruolo che oggi le associazioni svolgono 
all’interno della Comunità fontanivese, partendo 
da un quadro normativo generale, ovvero le leggi 
costituzionali, nazionali, il regolamento comunale 
e la recente proposta di riforma del terzo settore. 

Amministrazione e associazioni, in un momento di 
dialogo e conoscenza reciproca, hanno pensato 
di unire le proprie forze per lavorare su obiettivi 
comuni, al fine di conoscere le attività che ciascu-
na associazione svolge nel quotidiano e costruire 
un calendario unitario degli eventi e attività per 
il 2015. Questo permetterà di offrire ai cittadini 
eventi qualitativamente migliori perché pensati 
assieme e di conseguenza più partecipati.

Riunirsi insieme significa iniziare... rimanere 
insieme significa progredire, lavorare insieme 
significa avere successo. Henry Ford

40 anni fa il terribile incidente ferroviario 
della Freccia delle Dolomiti

Giovedì 7 agosto 
1974 per le centi-
naia di passeggeri 
della mitica Freccia 
delle Dolomiti, una 
delle “littorine” più 
moderne delle Fer-
rovie dello Stato di 

allora, doveva essere uno dei più graditi viaggi 
verso le vacanze nei luoghi stupendi delle nostre 
Dolomite Venete, con tappa finale Calalzo, nei 
pressi di Cortina d’Ampezzo. Invece, per circo-
stanze imprevedibili (la dimenticanza di un cu-
stode del passaggio a livello manuale nei pressi 
dell’attuale ristorante Malatesta, prima del ponte 
di Fontaniva) il treno si è trovato i binari occupati 

da un camion di ghiaia di una ditta locale. Sal-
vo per un pelo l’autista del camion, nell’impatto 
sono rimaste vittime 5 persone, di cui 2 mac-
chinisti di Vicenza e un Capotreno di Brescia, 
mentre i feriti furono più di 30. Nella stazione di 
Fontaniva dieci anni dopo é stato collocata una 
stele-ricordo delle vittime, su cui ogni decennio 
successivo si portano fiori e una corona di allo-
ro. Anche quest’anno giovedì 7 Agosto alle ore 
11.00 presso la Rimessa Locomotive di Vicenza 
si è poi tenuta una breve commemorazione a 
ricordo del tragico incidente ferroviario di Fon-
taniva. In rappresentanza dell’amministrazione 
comunale, invitata ufficialmente a partecipare, 
è intervenuto il neo Presidente del Consiglio Co-
munale Ernesto Spessato.

Commercianti alla ricerca di nuovi linguaggi e risorse
Grande attivismo della nuova giunta comunale di 
Lorenzo Piotto a favore del mondo del commercio 
locale. Sono già state fatte due riunioni (30 giu-
gno e 29 luglio) promosse dal neo assessore alle 
attività produttive e alla fiera Antonia Trento che 
ha convocato tutti i commercianti al centro Nico-
lini, cui hanno partecipato anche rappresentanti 
mandamentali e provinciali dell’ASCOM. L’Ass. 
Trento si è presentata col neo sindaco esponendo 
le intenzioni e il programma del Comune a soste-
gno delle attività commerciali locali, illustrando in 
particolare gli eventi di settembre (Sapori di cose 
passate in Mostra mercato in piazza Umberto I). 
In particolare si è sottolineata l’importanza della 
collaborazione tra ristoratori e produttori per la 

valorizzazione dei prodotti locali (DE.CO.). Una di 
queste serate si è tenuta con grande successo al 
ristorante Da Ciacio ai primi di luglio, riservata solo 
alle signore (MISS PER UNA SERA), con l’eccezio-
ne della presenza straordinaria come unico Mister 
del simpatico Sindaco di Grantorto Luciano Gavin. 
Tra i molti commercianti presenti, stimolati anche 
dagli esponenti ed esperti Ascom, è maturata l’i-
dea di costituire un’associazione o un comitato 
di promozione delle loro attività nella convinzione 
diffusa che “l’unione fa la forza”, come è stato 
ben suggerito da un efficace racconto-parabola 
dell’assessore Trento. Nella seconda riunione del 
29 luglio tale proposito ha trovato la disponibilità 
di un’esperta dell’ASCOM ed è stato presentato il 
progetto WELFARE NET di Streliotto Fabio e Clara 
Visonà. Ne trarranno vantaggi le cooperative, le 
associazioni e gli esercizi commerciali, il territorio 
e i consumatori. Un importante strumento per la 
creazione di questa rete di benEssere è la “Wel-
fare Card”, una carta-vantaggi per fidelizzare i la-
voratori delle aziende che operano nel territorio e 
rivitalizzare le piccole attività commerciali messe 
a dura prova da grandi magazzini e centri com-
merciali. L’assessorato comunale convocherà un 
ulteriore incontro più operativo il 30 ottobre.

SE NON ORA, QUANDO? bilancio del primo 
incontro con le associazioni fontanivesi
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Una splendida serata in ricordo di LICIO 
Battaglia e del suo bar

Teatro Palladio esaurito sabato 13 settembre 
2014 nella serata di commemorazione di uno 
sportivo fontanivese, noto a tutti come ciclista 
e barista, Licio Battaglia. La presidente dell’As-
sociazione Dilettantarte, Bertilla Manfio, moglie 
di Licio (il periodo sarebbe coinciso con il tren-
tesimo di matrimonio, ma purtroppo Licio Batta-
glia è mancato improvvisamente più di qualche 
anno fa), ha ideato uno straordinario momento 
di ricordo coinvolgendo amici sportivi, gruppi di 
cantanti che Licio amava, ditte locali di moda ed 
altre attività produttive e del volontariato socia-
le che sono l’espressione più vivace della più 
profonda identità spirituale e morale del nostro 
paese. Ecco, l’unione del motivo commemorativo 
con il desiderio di stimolare, promuovere e rinno-
vare l’impegno di tutti per il comune progresso è 
stato alla base dell’iniziativa della presidente di 
Dilettantarte e si può dire che l’obiettivo è sta-
to raggiunto pienamente, visto che la serata è 
iniziata alle 21 e alle 23,30 stava ancora vivendo 
un momento di grande simpatica e sorpresa con 
l’apparizione di una modella che indossava il ve-
stito da sposa della moglie di Licio... Davvero un 
bel congedo.
La serata è stata avviata dalla sfilata delle ma-
jorettes del Gruppo Bandistico e Folcloristico di 
Fontaniva, accompagnate nelle loro esibizioni 
dalla Banda Municipale del Maestro Tartaggia 

Giancarlo. Sul palco, davanti al quale è stata 
piazzata in bella vista la bici sportiva appartenuta 
al nostro mitico corridore veneto Battaglin, ami-
co dello scomparso Licio, i momenti di spettacolo 
sono iniziati con due intense esibizioni dell’ele-
gantissima cantante russa Julia Pustovoytova. 
Con oggetti artistici del ceramista Mario Ande-
liero di Dilettantarte il sindaco Piotto Lorenzo, 
accompagnato dagli assessori comunali, ha pre-
miato le associazioni di Volontariato comunale. 
Sono cominciate poi le sfilate di alcune modelle 
affascinanti di ditte di fashion paesane (Abbiglia-
mento Lucietto, Tessilandia, King Mode, Abbi-
gliamento Ijeta Sera), supportate da Monica par-
rucchieri e Fioreria Mimosa. Il cuore della serata 
è stato occupato dalle esibizioni di alcune bands 
d’antan locali: I ricercati, i Blue Shadow, l’Era 
di Mezzo. Hanno chiuso gli Eredi. A intervallare 
i vari momenti della brillante carrellata di talen-
ti, personaggi, esibizioni canore c’ha pensato il 
Medoacus Coro. Sullo schermo l’attento service 
del teatro Palladio intanto ha proiettato centinaia 
di immagini significative della vita di Licio e delle 
tante persone e gruppi di amici con cui lui sapeva 
stringere rapporti cordiali e collaborativi.
La serata ad ingresso libero ha fruttato circa 
mille euro destinati alla locale associazione SOS 
Ambulanze. Davvero una serata indimenticabile 
per tutto il folto pubblico.

Dal 4 dicembre si terrà la XIX Mostra del Libro, 
con la presentazione delle più importanti produ-
zioni e novità librarie dell’anno, classici, voca-
bolari multilingue, manuali hobbistici e libri per 
ragazzi e adulti. In due serate speciali saranno 
presentati due libri avvincenti sul territorio e 
sulla storia locali: le vicissitudini dei giovani del-
la classe 1925 dopo l'8 settembre '43; la storia 
di Stroppari dal boom economico alla scoper-
ta dell'inquinamento da cromo esavalente. Vi 
sarà inoltre una mostra di pittura e acquarello 
di un'associazione del volontariato sociale mi-
rante a sensibilizzare il sostegno agli ammalati. 
Accanto ai libri ci saranno spazi di proposte di 
vendita di produzioni artigianali e amatoriali per 
la casa, le ricorrenze, gli addobbi e i regali nata-
lizi il cui ricavato andrà a finalità sociali.

Sabato 13 settembre. Sera. La Sala 
del Teatro Palladio piena di gente 
allegra che chiacchiera e aspetta 
l’inizio della serata. Questa sera ri-
corda un Amico. A metà serata Ber-
tilla, abilissima organizzatrice, chiama sul palco le 
associazioni di volontariato di Fontaniva e, assie-
me agli altri, chiama anche noi: l’ SOS Alta Pado-
vana. Mi aveva chiamato qualche mese fa Bertilla 
e mi aveva detto: “Sto organizzando una serata 
per ricordare Licio, una serata di musica e bene-
ficenza, e quello che raccoglieremo sarà per voi. 
Perché quello che fate è grande e importante!”. 
Quanto entusiasmo e quanta gioia nelle sue paro-
le. Lei che in SOS ha sempre creduto, fin dal primo 
giorno, lontano ormai più di sei anni fa. Lei che ci 
ha regalato, in memoria di Licio, il primo defibril-
latore con cui abbiamo soccorso tanta gente. Lei 
che si è commossa quando l’assemblea dei soci di 
SOS AltaPadovana l’ha nominata Socia Onoraria 
assieme a Silvana, altro angelo dell’associazione. 

L’amministrazione comunale tutta 
presente, il sindaco, i rappresen-
tanti di Avis, Anteas, ProLoco tutti 
insieme. Ci vengono donati mille 
euro e sono quasi senza parole per 

esprimere la mia gratitudine e quella di tutti i quasi 
cento volontari che fanno parte di SOS. Anzi sono 
proprio senza parole. Il volontariato ha questo 
grandissimo pregio: ti restituisce molto più di ciò 
che doni in termini di rapporti umani e di soddisfa-
zioni, ti aiuta a vedere il buono che c’è nelle perso-
ne. Perché non è vero che tutti “se ne fregano”. E 
questa serata, le persone che vi hanno preso par-
te, le associazioni di Fontaniva, ne sono la prova. 
Ciao Licio, guarda che fiori meravigliosi sbocciano 
in tuo ricordo perché, come mi ha detto qualcuno, 
“continuiamo a vivere se gli altri ci ricordano” e, 
certo, noi non potremo mai dimenticare.

Il Presidente di SOS Alta Padovana onlus
Dott.ssa Ilaria Zorzi

Avviate le iniziative di commemorazione della 
Prima Guerra Mondiale
Con una Mostra sulla 
Grande Guerra al Vitto-
riano, in piazza Venezia a 
Roma, si sono ufficialmen-
te avviate le iniziative per 
commemorare nei prossi-
mi anni fino al 2018 i cento 
anni dall’inizio della Prima 
Guerra Mondiale. I fonta-

nivesi caduti sono circa novanta, si possono leggere 
i loro nomi, oltre che sul libro Storia di Fontaniva di 
Marcello Rossi, sui monumenti in piazza Umberto I, 
a San Giorgio in Brenta e a Casoni (collocato cinque 
anni fa e recentemente restaurato), nonché sull’Albo 
d’Oro dei Caduti della Grande Guerra, compilato dallo 
stato italiano per assicurare una rinnovata onoranza 
per il sacrificio di quanti combatterono e caddero 
nella prima guerra mondiale del novecento. Anche 
le associazioni patriottiche e d’Arma, insieme con 
l’amministrazione comunale, stanno predisponendo 
un ricco programma di incontri e iniziative aperte 
alla popolazione, ma soprattutto rivolte alle giovani 

generazioni, perché la 
memoria dei caduti sia 
imperitura e di monito 
vivente per capire bene 
il senso della guerra e il 
valore della pace. Notizie 
sulla Grande Guerra con 
una ricca documentazio-
ne di immagini e video si 
possono reperire sul sito: 
www.14-18.it

L’8 ottobre 2014, il sindaco Lorenzo Piotto incontre-
rà in Municipio il presidente e altri qualificati espo-
nenti (tra cui vari sindaci del Veneto) dell’associa-
zione Atlante 2000 che dal 1991 studia e propone a 
tutte le forze parlamentari nazionali obiettivi di ri-
forme necessarie per l’ammodernamento dell’Ita-
lia. Caratteristiche di queste proposte sono la con-
cretezza e la reale efficacia per il paese nei settori 
prioritari del rilancio dell’economia, del fisco, dello 
sviluppo turistico delle aree meridionali. Altri cam-
pi di proposte innovative riguardano l ’istruzione, 
la sicurezza pubblica e privata, iniziative legislati-
ve per una migliore vivibilità delle nostre città, e 
per una più efficiente gestione delle troppe forze di 
polizia e di controllo del territorio che agiscono in 
Italia. Un successivo convegno è già previsto a Ca-
stelbrando a fine novembre. Recapito del Gruppo 
Atlante 2000 è in via Petrarca a Fontaniva; per ul-
teriori info e adesioni www.gruppoatlante2000.org

Medaglia alla memoria di Giovanni Sartore
Domenica 28 settembre con una cerimonia suggesti-
va al Tempio dell'Internato a Terranegra il Prefetto 
Patrizia Impresa ha consegnato la medaglia d'oro 
alla memoria al fontanivese Giovanni Sartore, perito 
in campo di concentramento tedesco a 25 anni nel 
1944. Erano presenti il Sindaco di Padova e l'amba-
sciatore della Germania. Ha ricevuto il riconosci-
mento il nipote Favaro Giovanni, accompagnato dal 
Presidente del Consiglio Comunale di Fontaniva.

XIX Mostra del Libro 
con spazi per prodotti 
artigianali e amatoriali

Associazione ATLANTE 
2000 anche a Fontaniva

L’S.O.S.
RINGRAZIA
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SPORTIVANDO 2014, sempre più festa dello sport e delle famiglie
SPORTIVANDO in Quartiere dei Fiori 
si riconferma un appuntamento molto 
amato da sportivi e famiglie. Anche 
l’edizione di quest’anno, la prima con 
la nuova amministrazione comunale, 
ha visto una foltissima partecipazione 
di singoli, gruppi, giovanissimi e fonta-
nivesi di ogni età, in una vera kermes-
se di giochi, attività, colori e emozioni.
L’apertura, sabato 5 luglio, con il “4ª 
Trofeo Sportivando” e il saluto dell’as-
sessore allo sport Riccardo De Fran-
ceschi ha ricordato due fontanivesi, 
Rino Mezzasalma e Giuliano Orsolan, 

che hanno lasciato un ricordo inde-
lebile in tutti noi. Il torneo di calcio 
a loro dedicato ha visto prevalere la 
“Nazionale Papà” dopo tre partite 
equilibratissime arbitrate da Dario 
Ferronato, mentre la Fiamma Fonta-
nivese si è piazzata al posto d’onore 
davanti agli Amatori San Giorgio. La 
consegna dei trofei è stata effettuata 
dal vice sindaco Marcello Mezzasal-
ma coadiuvato dall’assessore Mery 
Basso. La giornata di domenica 6 è 
iniziata con la classica biciclettata 
del mattino su circa 20 km di strade 

Ben 4 ciclisti fontanivesi hanno parteci-
pato onorevolmente, tenendo alta la tra-
dizione ciclistica paesana, alla famosa 
“Maratona dles Dolomites 2014” che si 
snoda lungo il percorso dei bellissimi e 
impegnativi passi di Campolongo, Pordoi, 
Sella, Gardena, Giau, Falzarego, Valparo-
la, su 138 km di percorso per un dislivello 
totale di 4230 m! Gara amatoriale di gran-
dissimo prestigio che attira migliaia di 

Sono una trentina quest’anno i 
componenti della squadra calcisti-
ca AMATORI SANGIORGIO, coor-
dinata da una dirigenza di cinque 
persone della frazione: Eugenio De 
Poli, Simone Rigo, Roberto Pasina-
to, Ivan De Poli, Stefano Rovea e 
Dario De Poli.
La passione e la buona volontà, di 
chi crede nel calcio e nella possi-
bilità che esso venga praticato a 
qualsiasi livello, hanno fatto sì che 
negli anni si siano avvicinati a que-
sta squadra amatoriale molte per-
sone di varia età e provenienza.
Per la prossima stagione, il nuovo 
allenatore Renato Pasinato avrà il 
compito di preparare, far divertire 
e magari vincere una squadra che 
ha, tra l’altro, il merito di organizza-
re annualmente un partecipato tor-
neo estivo in memoria di un amico 
scomparso.
La squadra gestisce gli impianti 
sportivi di San Giorgio in Brenta, 
con responsabilità e dedizione da 
diversi anni, in convenzione con 
l’amministrazione comunale.
È allo studio da parte degli assesso-
rati ai Lavori Pubblici e Sport l’am-
modernamento delle attuali struttu-
re destinate agli spogliatoi.

Magnifica serata il 25 luglio nella 
splendida Piazza di Casoni per ascol-
tare “HOLLYWOOD PARTY” con l’or-
chestra banda Montegrappa di Rosà 
diretta dal maestro Stefano Fabris. 
Applauditissima la partecipazione del 
cantante Mauro Berton che ha inter-
pretato con grande scioltezza il reper-
torio operistico selezionato, facendo 
breccia nelle emozioni dei tantissimi 
spettatori. Il maestro Fabris ha scelto 
come epilogo la colonna sonora del 
film “L’ultimo dei Mohicani” offrendo 
un’esecuzione potente di percussioni 
e tamburi che ha lasciato emozioni vi-
sive e uditive indimenticabili nel pub-
blico entusiasta. Il Comitato di Casoni, 
appena archiviato l’evento musicale, 

ha quindi offerto la 2° Festa della Pael-
la ai tanti amici e concittadini che han-
no ormai imparato ad apprezzare e ad 
accorrere numerosissimi alle iniziative 
di questi trenta volontari, capaci di ani-
mare tante attraenti serate sia culturali 
che gastronomiche, nonostante le in-
sidie del maltempo (la paella è stata 
infatti servita al coperto).
Il prossimo appuntamento è fissato il 
26 dicembre nella Chiesa di Casoni, 
per il concerto “NOTE D’ARGENTO”, 
in occasione del 25° anniversario di 
fondazione del Coro Femminile, diretto 
fin dalle origini dal maestro Stefano Fa-
bris, della Fenice di Venezia, è prevista 
la presenza di un Tenore prestigioso 
dello stesso Teatro veneziano.

A Casoni emozionante Concerto
Sotto le STELLE e PAELLA a GOGO

sportivi capaci di prestazioni di alto livel-
lo atletico da tutto il mondo. Ecco i loro 
nomi (con i tempi registrati da ciascuno, 
tra i migliori fra i quasi 9000 partecipanti):
- Bonamin Stefano in 6h, 15min 33 sec;
- Naldo William in 6h, 33 min 18 sec;
- Campagnolo Diego in 7h, 2 min 52 sec;
- Bertoncello Giorgio in 8h, 12 min 40 sec.
A tutti, con un briciolo di cordiale... invi-
dia, vanno sincere congratulazioni!

MARATONA DLES DOLOMITES 2014 
con 4 ciclisti fontanivesi!

comunali, su percorsi in parte inediti, 
ed è proseguita con esibizioni e pro-
ve di sport vari per tutto il pomeriggio 
inoltrato, dopo la pausa pranzo ben 
allestita dalle associazioni del volon-
tariato sociale paesane. E per finire 
in bellezza, amichevole di calcio tra la 
squadra Angeli per l'autismo e l'Am-
ministrazione comunale. Un grazie 
particolare va a tutti coloro che han-
no collaborato nell’organizzazione, ai 
gruppi sportivi e amatoriali parteci-
panti e agli sponsor che hanno per-
messo questa iniziativa.

IL CALCIO a
S. Giorgio in Brenta
È VIVO PIÙ CHE MAI



Dal 1971 la catena di Supermercati 
che garantisce qualità, convenienza 
e il miglior servizio a tutti i clienti.

Seguici anche su:hhhe se se sssu:u:uu
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U.S. Fontanivese, nuova stagione: boom di interesse e adesioni

La lunga trasferta a Grosseto è stata 
senz'altro positiva per la Polisportiva 
Salf Road Altopadovana. Con 18 meda-
glie complessive, di cui 5 d'oro, i nostri 
27 atleti si sono ben comportati sulla 
pista di Grosseto nonostante il ritmo 
incessante degli impegni ai quali sono 
andati incontro. Squadra giovane la 
nostra quest’anno, per scelta societa-
ria, che ha saputo confermare quanto 
di positivo è stato fatto in questi ultimi 

anni dalla nuova dirigenza: 7° posto 
assoluto nella classifica generale di 
società su 88 squadre  partecipanti 
(mai così in alto) e prima delle squadre 
venete in Italia; 2° posto con la squa-
dra femminile e 6° posto con la squa-
dra maschile, dimostrano il valore e 
l’impegno dei ns giovani. A completare 
il tutto, ben 2 staffette sul podio, quel-
la giovanile e quella assoluta 4x100 
femminile. Sono stati tre giorni indi-

menticabili nei quali 
ognuno di noi, ha 
accresciuto la pro-
pria esperienza sia 
sportiva che umana 
e questo sarà sicu-
ramente di aiuto per 
affrontare le prossi-
me sfide sportive e 
non. Un grazie par-
ticolare allo sponsor 
ed all’amministra-
zione comunale che 
con il loro aiuto han-
no contribuito alla 
buona riuscita della 
trasferta.

Il Presidente SALF 
Altopadovana

Franco Silvello

Buone notizie per il neo presidente 
dell’US FONTANIVESE Odone Zorzo 
dalla campagna iscrizioni/tessera-
menti 2014. C’è stato un mini boom di 
iscrizioni di nuovi ragazzi appassionati 
di calcio! Effettivamente spira un ven-
to nuovo sul calcio fontanivese, dopo 
il rinnovamento dell’organigramma 
societario avvenuto l’anno scorso, sia 
sul lato dirigenti sia per quanto riguar-
da allenatori e preparatori atletici. In 
particolare il settore giovanile oggi 

conta circa 160 iscritti, la dotazione 
tecnica è riqualificata e potenziata 
grazie alla presenza di quasi una ven-
tina di preparatori, tutti di accertata 
esperienza. Da quest’anno per i par-
tecipanti/ragazzi sarà disponibile una 
coppia di allenatori per ogni squadra, 
in modo da assicurare la continuità 
della preparazione, cosi da mantene-
re costanti l’ interesse e l’attenzione 
nei ragazzi, cosa che di solito sta mol-
to a cuore ai genitori. L’amministrazio-

Spettacolare Torneo FAIR 
PLAY delle forze dell’or-
dine   a Fontaniva ideato 
da Franca Lovisetto di E-
vent e dedicato alle forze 
dell’ordine.Questo evento 
è nato 5 anni fa, da un’i-
dea di Franca Lovisetto 
dell’agenzia E-VENT di 
Fontaniva che ha voluto mettere insie-
me le squadre delle Forze dell’Ordine di 
Cittadella e dintorni e creare un evento 
sportivo e solidale, sia per ringraziare 
sportivamente le Forze dell’Ordine per 
il loro operato di protezione e sicurez-
za nel ns. paese e nel territorio dell’alta 
padovana sia per aiutare l’Associazione 
I ragazzi del Sole. Il Torneo   vedeva in 
campo: Carabinieri, Polizia di Stato,  Po-
lizia Locale e   Vigili del Fuoco a favore 
dell’associazione ‘I Ragazzi del Sole’ a 
Fontaniva.  Sfilata delle varie  categorie 
dell’US fontanivese con l’entrata in cam-
po del pallone FAIR PLAY. A fare gli onori 
di casa il sindaco Lorenzo Piotto,   l’as-
sessore  allo sport  Riccardo De  France-
schi, il vicesindaco Marcello Mezzasal-
ma  e l’assessore  pari opportunità Mary 
Basso. In rappresentanza delle squadre 
il capitano Marco Stabile e Lago Re-
nato dei Carabinieri, per la Polizia di 
Stato Ispettore Secco GianPaolo   ed 
una rappresentanza della questura di 
Padova , per i Vigili del Fuoco il capo-
squadra Ivano Sbrissa e per la Polizia 
Locale   Gledis Sambugaro e Carlo Gaz-
zola. Torneo in sicurezza con SOS Alta-
padovana, ANC Associazione Nazionale 

Carabinieri e Fisiocenter. 
Emozionante l’esibizione 
di aereo modellismo   del 
campione mondiale in 
carica Luca Pescante di 
Cittadella dell’associa-
zione   Rossano Model di 
Fontaniva, che ha tenuto 
con il fiato sospeso tut-

ti i partecipanti per le evoluzioni aeree 
acrobatiche.  Seguito poi dalle esibizioni 
delle ballerine della palestra 5 Cerchi 
di Cittadella. Durante il cerimoniale la 
benedizione di Don Gianni  e suggestivi 
gli inni nazionali delle 4 squadre e l’in-
no nazionale con il passaggio dell’aereo 
con la spettacolare scia del nostro trico-
lore colorando il cielo sopra lo stadio. La 
partita d’inizio è stata segnata dal lancio 
aereo dei palloni sul campo di  calcio. La 
squadra dei   Vigili del fuoco si è aggiu-
dicata la E-vent Cup (Coppa che viene 
ceduta di anno in anno dalla squadra 
vincitrice dell’anno precedente) vincen-
do quindi il  5° Torneo  delle forze dell’or-
dine  Fair Play,  spuntandola contro i Ca-
rabinieri (1° e 2° anno si è aggiudicata la 
vittoria   la squadra dei Vigili del Fuoco, 
3° anno la squadra della   Polizia Loca-
le , il 4° anno la squadra della Polizia di 
Stato). Sono stati raccolti circa 500€ che 
andranno all’associazione ‘I ragazzi del 
Sole’. E-vent ringrazia tutti i partner so-
stenitori, tutti   collaboratori e volontari 
per il loro prezioso contributo e per la 
buona riuscita dell’evento e vi dà appun-
tamento all’anno prossimo, sempre la 3° 
domenica di Settembre.

Riceviamo e pubblichiamo volentieri:

Bottino di medaglie per gli atleti della SALF 
Fontanivese al 17° Campionato Nazionale CSI 

di Atletica Leggera - Grosseto 2014

FAIR PLAY 21-09-2014 Stadio comunale Fontaniva
ne comunale si dichiara molto soddi-
sfatta, alla luce del laborioso impegno 
profuso nell’annata scorsa, favorito 
anche dalla buona volontà di tutte le 
componenti del mondo calcistico del 
paese e dell’U.S. in particolare. Oggi 
l’U.S. Fontanivese conta sette squa-
dre, così suddivise: 1° squadra (iscrit-
ta al campionato provinciale di terza 
categoria), Juniores, Allievi, Giova-
nissimi, Esordienti, Pulcini 2004, Pul-
cini 2005/06, Primi calci.
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Prossimi EventiSettembre 2014

Appuntamenti 2014 E-VENT
11-12 ottobre Barcolana di Trieste
7 dicembre Mercatino di Natale in piazza a Fontaniva
20 dicembre Concerto di Natale al Teatro Palladio ore 20.30
Dicembre 2014 anche quest'anno, progetto "Fontaniva d'Inverno"
per partecipare e-mail: info@e-vent Tel. 392 2711969

Ancora stimoli, scoperte e avventure...

Corsi promossi dall’Amministrazione Comunale
per il periodo ottobre 2014 - maggio 2015

3ª domenica di ottobre, Festa del Beato Bertrando - Mostra fotografica con 
Foto Club “Usa e Getta” - Maestri e allievi corso fotografico 2014 - inaugurazio-
ne sabato 18 ottobre ore 10,30.
5 dicembre 2014, ore 20,30: aula magna Scuola Media Fontaniva - 4° appunta-
mento “Tavole per le feste natalizie in famiglia” e molte sorprese con alcuni 
negozianti di Fontaniva.
24 dicembre 2014, 3ª Mostra della Natività, ore 21,00: Inaugurazione Vigilia di 
Natale presso C.O. Nicolini. N.B. Se vuoi partecipare porta il tuo lavoro il 23 
Dicembre dalle ore 9.00 alle 12.00 e dalle 15.00 alle 18.00 presso il C.O. Nicolini.

ALTRI EVENTI patrocinati da 
Amministrazione Comunale e Pro Loco

Gruppo Culturale DILETTANTARTE

-  Domenica 28 settembre dalle ore 7,30 presso 
area attrezzata “Brenta Viva”: 31ª Marcia dei 
Bartandi;

-  Domenica 28 settembre Festa della 3ª Età: ore 
11,00 S. Messa e ore 12.30 pranzo sociale presso 
le Officine Isoli di Fontaniva (Via Boschi);

-  Domenica 28 settembre in Piazza Umberto I: 
“Mostra macchine e moto d’epoca” organizzata 
dalla Pro Loco di Fontaniva;

-  Venerdì 3 ottobre ore 20,45 presso Sala Civica 
Centro P.O. Nicolini: Serata organizzata dall’AVIS 
“Le malattie della tiroide”;

-  Sabato 4 ottobre, ore 10 - 13,00, ASILO NIDO co-
munale, quartiere dei Fiori: OPEN DAY per geni-
tori e bambini con insegnanti e operatrici.

-  Venerdì 10 ottobre ore 20,45 presso Sala Civica 
Centro P.O. Nicolini: Serata organizzata dall’AVIS 
“La qualità dell’acqua sotterranea nel nostro 
territorio. Uso consapevole della risorsa idrica”.

-  Sabato 11 ottobre, ore 11: cerimonia di deposi-
zione di una corona di alloro sotto la Targa dei 
Caduti e Invalidi del lavoro, sul lato est del Mu-
nicipio (domenica 12 ottobre: ricorrenza ufficiale 
nazionale)

-  Sabato 11 ottobre, ore 20.45 Chiesa Arcipretale 
Fontaniva (Organo De Lorenzi 1856): XVII Festival 
Internazionale Organi Storici. Direttore Artistico 
Maestro Enrico Zanovello. In programma: Canti 

ATLETICA LEGGERA (SALF)
info: Silvello Franco 3475882532 e 
Segreteria 3406126487
VOLLEY
info: Michelazzo Massimo cell. 3408095370
MAJORETTE
info: Venturin Sabrina te. 0495941958
VOVINAM info: maestro Zilio Claudio
cell. 3289416504
CORSO DI PSICOMOTRICITÀ
Associazione Culturale Diadacon info: 
dott. Dario Luigina tel. 049704524
JAZZERCISE

info: Stefania Furlan cell. 3291620425
DANZA BALLO STANDARD E DA SALA
info: Riello Marino cell. 3471815578
CORSO DI ZUMBA
info: Federica Zanella cell. 3478748001
CORSO DI MUSICA (ACCADEMIA 
VIVALDI)
info: Vanessa Visentin cell. 3493649563
GINNASTICA 3ª ETÀ - GINNASTICA 
ADULTI SERALE - TOTAL GYM - 
GINNASTICA ARTISTICA
info: Ass.ne Chiaramente 3493258960 e 
Ass.ne Saltimbanco 3484034978

COMUNE DI FONTANIVA - ASSESSORATO ALLO SPORT

del Coro “Ciclamino” diretto dal Maestro Massi-
mo Zulpo; Organista: Alessandra Mazzanti

-  16-20 ottobre (in occasione della Festa del Patro-
no Beato Bertrando) Centro Nicolini Odone: Mo-
stra di fotografia degli allievi e maestri del Corso 
di Fotografia 2014, diretto da Umberto Laccioli e 
Gabriele Birollo, con l’aiuto del “Foto Club Usa e 
Getta” promosso da Dilettantarte e Pro Loco, col 
Patrocinio dell’amministrazione comunale.

-  Giovedì 30 ottobre, ore 20,30, Centro Nicolini, 
incontro dell’Amministrazione comunale con le 
associazioni locali;

-  Domenica 7 dicembre, Fontaniva centro Merca-
tino Santa Lucia;

-  Martedì 9 dicembre, per tutte le vie di Fontaniva 
Stella di Natale;

-  Venerdì 12 dicembre, ore 20,30, Teatro Palladio: 
straordinario CONCERTO di Debora Petrina e 
Mirko De Cataldo (ingresso libero), a favore della 
missione di SIRIMA (Kenia) diretta da don Elvi-
no Ortolan della diocesi di Pordenone, per il po-
tenziamento del laboratorio di analisi e acquisto 
farmaci (per diabetici e cardiopatici della zona), 
dell’ospedale S.Giuseppe del Caburlotto organiz-
zato da AMICI MEDICI PER SIRIMA.

-  Venerdì 26 dicembre ore 20,30 chiesa di Casoni: 
25° di fondazione del Coro Femminile di Casoni, 
note d'argento.

Foto dagli eventi del 21 
settembre 2014
a sinistra 13ª Festa del 
Capitello quartiere Resistenza
sopra SAPORI DI UNA VOLTA 
in piazza Umberto I


